



Mujeres de zonas rurales de la región fortalecen liderazgo

● Cerca de 30 agricultoras, usuarias de Indap en la región, participaron en la Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes, una iniciativa financiada por el Ministerio de la Mujer, a través del Fondo de Igualdad 2024.

Durante dos días de formación intensiva, estas mujeres adquirieron herramientas clave para fortalecer sus capacidades de liderazgo, comunicación y toma de decisiones.

El director regional de Indap, Sergio Valladares, dijo que "es muy importante que se esté realizando esta Escuela de Lideresas con jóvenes. Hemos tenido una muy buena participación, sobre 30 personas". 🌟